

Postulat

Auteurs : Damien Fumeaux (UDC)

Objet : Subvention panneaux solaires

Date : 27.04.2022

Cela fait plusieurs mois que la presse nous parle d'une menace de blackout total en Suisse à l'horizon 2025. Avec la fin du nucléaire annoncée à l'horizon 2050, la confédération se tourne de plus en plus vers les énergies dites renouvelables. Le canton du Valais est le canton le plus ensoleillé de Suisse, et avec son orientation plein sud, la commune de Conthey bénéficie de conditions très favorables à la pose de panneaux solaires.

Or, la commune de Conthey, bien qu'idéalement située en plein centre du Valais, ne subventionne aucunement la pose d'installation photovoltaïque. Il y a pourtant une grande rentabilité par rapport à l'éolien et malgré cela cette énergie est très peu présente sur notre commune, notamment à cause de son coût élevé.

Conclusion :

En 2015, lors de la présentation du plan horizon 2060, l'Etat du Valais prévoyait une production solaire de 190 GWH en 2021 et de 900 GWH en 2060, et au 31 décembre 2021 la production d'énergie solaire du canton était de 100 GWH, soit 90 de moins que prévu. Par le biais de ce postulat, je demande que la commune de Conthey étudie le subventionnement d'installations photovoltaïques afin d'inciter un plus grand nombre de nos concitoyens à utiliser leur surface disponible à la production d'électricité.